

Zeitschrift:	Schweizerische Zeitschrift für Vermessung, Kulturtechnik und Photogrammetrie = Revue technique suisse des mensurations, du génie rural et de la photogrammétrie
Herausgeber:	Schweizerischer Verein für Vermessungswesen und Kulturtechnik = Société suisse de la mensuration et du génie rural
Band:	55 (1957)
Heft:	8
Rubrik:	Kleine Mitteilung
Autor:	[s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Kleine Mitteilung

Dr. Georg Breithaupt, Ehrensenator der Techn. Hochschule Berlin-Charlottenburg, ist am 1. August im 85. Altersjahr gestorben. Er war der Seniorchef der Fabrik Geodätischer Instrumente F. W. Breithaupt und Sohn in Kassel. Unter Hintansetzung seiner eigenen Person hat er sein ganzes Leben dem Ausbau und der steten Förderung des nun fast zweihundert Jahre alten Familienunternehmens gewidmet.

Fédération internationale des géomètres

Le Comité permanent de la Fédération internationale des géomètres a tenu sa réunion annuelle à Wiesbaden (Allemagne) du 3 au 7 juin 1957 sous la présidence de M. le professeur Roelofs (Hollande) avec, à ses côtés, les trois vice-présidents de la Fédération, MM. le professeur Kruidhof (Hollande), le Dr Schiffmann, président du Service fédéral de géodésie, du cadastre et des poids et mesures (Autriche), le Dr Chiaramello (Italie), M. Peltier, membre du bureau (France), le secrétaire général de la F.I.G., M. le professeur ingénieur Baarda, et le trésorier, M. l'ingénieur Govers.

A la séance solennelle d'ouverture, au Kurhaus, M. le président Roelofs souhaita la bienvenue aux délégués des quatorze nations accompagnés de nombreuses dames et salua les personnalités présentes, notamment MM. Henri Peltier et Marcel Baudet, tous deux présidents honoraires de la Fédération, les membres d'honneur: M. le major général Sir Herbert Cole, président honoraire, M. le brigadier Sir Alexander Killick et Miss Edna Rutland, ainsi que les membres de la Commission financière. M. le directeur Dr Röhrs parla en qualité de président de l'Association allemande de géodésie et dit toute la satisfaction de la ville de Wiesbaden de recevoir les congressistes. M. le Dr ingénieur Gigas, directeur de l'Institut de géodésie appliquée à Frankfurt am Main, apporta le salut du Ministère de l'Intérieur du Gouvernement fédéral allemand. Après cette première rencontre, agrémentée par des productions musicales très appréciées d'un quatuor à cordes, les délégués sont reçus par le Conseil municipal de la ville, dans la Weinsaal du casino, où d'aimables propos furent échangés.

La Suisse était représentée à cette manifestation par MM. Pierre Deluz, président de la société suisse des mensurations et améliorations foncières, Ernest Albrecht, directeur des travaux à Berthoud, et Marcel Baudet prénommé, anciens présidents de ladite société, Alfred Jan, géomètre à la direction des Chemins de fer fédéraux à Lausanne, et l'auteur du présent compte rendu.

Les séances de travail, toujours animées d'un excellent esprit, eurent lieu également au Kurhaus dans une belle et spacieuse salle généreusement mise à notre disposition. La journée du 5 juin fut réservée à une inoubliable promenade en bateau sur le Rhin, de Wiesbaden à la Loreley et retour, aimablement offerte par le Gouvernement fédéral